

St Genis l'Argentière : La Grande lessive à la médiathèque

Le Progrès, édition du 23 février

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE Exposition

Une Grande lessive toute en couleur

Le 28 mars, les productions artistiques des citoyens – poésie, photographie, collage, etc. – seront épinglées sous la halle, à côté de la médiathèque. Cette exposition, appelée La Grande lessive, a pour thème principal la couleur.

La médiathèque renouvelle sa participation à La Grande lessive, exposition artistique éphémère qui aura lieu le jeudi 28 mars. Comme l'an dernier,

des ateliers seront organisés les samedis 9 et 23 mars au matin, pour les personnes qui souhaitent se retrouver pour préparer leurs créations. Du matériel sera mis à leur disposition, mais il est possible d'apporter craies, peinture, colle, etc. Les réalisations peuvent aussi être effectuées chez les particuliers.

«De la couleur ! Avec ou sans dessin, de la lumière, des pigments, du numérique” : c'est le thème proposé cette année pour cette action internationale à la-

quelle chacun est invité à participer, quel que soit son âge ou sa pratique artistique. Les travaux seront épinglés, comme du linge étendu, sous la halle à côté de la médiathèque, le jeudi 28 mars à partir de 9 h 30. Toutes les idées sont bonnes à prendre : poésie, photographie, collage ou autre. Seul impératif : le format A4. Les travaux en volume devront donc être photographiés.

Fabienne Redon, la responsable de la médiathèque, précise : « Les monts du lyonnais sont



L'école et la médiathèque participeront à La Grande lessive.

Photo Le Progrès/Claire-Lise BOSA

acteurs dans cette opération culturelle, l'école du village y participe également, c'est une animation très sympathique. »

Renseignements auprès de la médiathèque.

TÉL. 04.74.26.22.56.

www.lagrandelessive.net